



Unterschleißheim, 17.09.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich möchte Sie darüber informieren, dass es heute am frühen Morgen vor Schulbeginn im öffentlich zugänglichen Bereich des Pausenhofes einen Feuerwehr- und Polizeieinsatz gab, da eine tote Person aufgefunden wurde.

Der Pausenbereich wurde sofort weiträumig abgesperrt. Alle Kinder haben das Schulhaus über andere Eingänge betreten. Erst als die Arbeiten der Einsatzkräfte beendet waren, wurde der Pausenhof wieder freigegeben.

Ein solcher Einsatz kann bei Kindern und Jugendlichen unterschiedliche Reaktionen auslösen. Bitte nehmen Sie sich Zeit, wenn Ihr Kind Redebedarf hat.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich vertrauensvoll an die Schulleitung.

Mit freundlichen Grüßen

Gina Hanke, Rektorin
Mittelschule Unterschleißheim